

mengatakan, serapan masyarakat terhadap bawang putih mulai turun. Kurangnya serapan karena permintaan masyarakat yang juga mulai berkurang.

Hal ini disebabkan karena ketersediaan pasokan bawang putih yang saat ini sudah melim-

operasi pasar untuk bawang putih yang akan dilakukan ke depannya. "Operasi pasar sementara kita tunda dulu karena bawang putih sudah cukup di DIY. Tapi akan terus kita lakukan pemantauan agar tidak ada gejolak lagi," katanya. ■ ed: fernan rahadi

Mereka  
memer  
Mer  
menjalir  
merugi  
mendeka  
sebagaim

## » Syiar Ramadhan



Oleh: Restu Faizah ST MT

(Program Studi Teknik Sipil FT UMY)

# Puasa Membentuk Mental Tangguh Bencana

Pada bulan Ramadhan, umat Islam diwajibkan melaksanakan ibadah puasa selama sebulan penuh, sejak terbitnya matahari hingga terbenam. Puasa terbukti bukan merupakan kegiatan fisik semata, namun berbagai hikmah dapat diraih manakala dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Selama satu bulan manusia digembleng dengan berbagai kebiasaan baik dan memaksa dirinya melakukan pekerjaan yang berat, demi mendapatkan ridlo Allah SWT. Selama itu pula, secara tidak sadar, manusia telah dididik agar memiliki kebersihan hati dan keikhlasan beribadah hanya kepada Allah semata.

Manusia benar-benar memposisikan dirinya pada kehinaan di hadapan sang pencipta, karena mau memaksa dirinya meninggalkan kenikmatan

demi mengikuti perintah-Nya. Keadaan demikian dapat membentuk jiwa ikhlas, menerima segala sesuatu yang datangnya dari Allah semata, sehingga dengan mudah manusia akan memahami hakikat bencana yang datangnya dari Allah, dan harus diterima dengan ikhlas.

Jiwa yang ikhlas tidak akan mudah putus asa dan terpuruk dalam keadaan terpapar bencana, namun jiwa yang ikhlas akan cepat bangkit dan mengumpulkan segala kemampuan yang masih dia miliki untuk tetap bertahan. Demikianlah puasa mendidik jiwa ikhlas, sehingga pemilik jiwa akan memiliki ketangguhan rohani yang menjadi kunci ketangguhan yang lain.

Ketika terjadi bencana, kerugian berupa kema-

ru  
ya  
bul  
ter  
Den  
kiny  
guha  
maka  
guha  
dapat  
dah  
hingga  
jud ma  
yang t  
jasmani  
hani  
meng  
bencana